

やさしさに感謝

な

なのはな・ひまわり

コスモスで

季節いろどるフラワーロード

令和6年 2月 新津第一小学校 ☎22-0069 FAX22-0983

* このお便りは秋葉区中央ブロック青少年健全育成会の補助にて発行しています。

3年 国際交流

世界を知ると
おもしろいね

1月29日(月)には肖文琦(しょうぶんき)さんから中国の話をしていただきました。国土は日本の25倍で、形は二ワトリに似ている、北と南では食べ物や暮らしも様々、五千年の歴史があり、万里の長城や熊猫(パンダ)が有名なことを知りました。春節(旧正月)のごちそうや大量の花火の話に驚きました。春節の飾りの窓花(チュアンファ)をプレゼントしていただきました。謝謝(シェシエ)。



3年生はお礼に「日本の冬・お正月」の紹介をしました。初詣、年越しそば、お節料理、おみくじ、鏡餅など様々なテーマを深く調べ、写真を見せて、由来や自分の体験、おもしろエピソードなどを発表しました。

IT専門のハリさんは「タブレットは大事に使い、上手に活用して調べ学習に役立てほしいです。」肖さんからは「日本の伝統をこうして学習することは素晴らしいことです。」と褒められました。



読書週間 よみきかせ

12月8日～15日の読書週間に、のべ13回、13名の方から読み聞かせをしていただきました。一小では「読解力を高めるために読書習慣のある子を育てる」ことを目指しており、地域の方々からの読み聞かせは大変ありがたいです。司書さんから季節や年齢に合わせてセレクトしていただいた本を、色んな声で工夫して読んでいただきました。子どもたちは本の世界を十分に楽しみました。



1・2年生の学び つるしびな作成

2月1日(木)～3月9日(土)の間、秋葉区自治協議会、新津中央コミュニティ協議会主催で「秋葉区ひな・お宝めぐり」が開催されます。その一環で新津地域交流センターに一小のみんなで作ったつるしびなが2個飾られます。1,2年生が由来や意味を学んで作成したぬり絵と、児童有志と地域ボランティアで作ったもみじの折り紙で出来上がっています。たくさんの地域団体や学校が作った力作でとても華やかです。ぜひ足を運んでご覧ください。



一小情報ボックス聴いてね

児童が楽しい話や学校行事を紹介しています。学校の様子分かるので聴いてください。現在、卒業に向けて6年生が小学校の思い出をお話しています。ぜひ子どもたちの成長を感じてください。

<生放送> **0番線商店街 来て基地より**
毎週水曜 **13:15～13:45**
商店街で聴けます。

<再放送> **FM にいつ 76.1**
毎週土曜 **10:00～10:30**

一小まちなか傘



商店街に置かしていただいた「一小まちなか傘」はご自由にどうぞ。持ち手の黄色いシールが目印。傘置きのあるお店ならどこに戻してもいいですよ。